



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Aurelio Sarries, nacido en noviembre de 1941 en plena meseta patagónica, en un lugar llamado Aguada de la Piedra, es hijo de vascos navarros, colonizadores de esa región. Vivió su infancia en el campo y luego recibió la educación primaria en la escuela de la localidad más cercana, hoy lugar de residencia de toda su familia: Maquinchao.

Aurelio siguió su vida de trabajo en el campo, conocedor de todas las tareas rurales, supo también darse un lugar para alimentar su espíritu y siempre se sintió y fue un "Cantautor"; podríamos decir que a su manera es un "Trovero".

Desgrana en sus versos vida y vicisitudes de la vida diaria, de la vida de esforzados hombres de campo, pero con un amplio horizonte, rico en filosofía sencilla y fundamental. Experiencias insoslayables de hombres y mujeres de una vida dura, curtida en inclemencias climáticas y pobladas de silencio donde el hombre sólo puede interactuar con un paisaje árido y con vivencias que se asemejan a leyendas llenas de contenido y enseñanza permanente.

Así, al decir de Aurelio, esta tropilla de versos que musicalizados saben a vals, milongas, estilos, canciones, poemas, relatos, en los que recuerda ayer: "Pienso en esos que maldicen, con horror a las mujeres, no conocen a otros seres que los ame y acarice..."

Sarries participa del Centro de Escritores de Maquinchao, es asiduo concurrente a fiestas regionales y puede decirse que es uno de los impulsores y prácticamente creador de la Fiesta Provincial de la Cabra en la localidad de Aguada de Guerra, próximo al campo donde trabaja habitualmente.

Siempre gustó también de la payada, relacionado con muchos cultores del arte y la poesía costumbrista, participe en ruedas y fogones gauchescos, reconocido en todo el ambiente campero como "El Vasco".

Este libro, que tiene por título irónico "Razones de un ignorante", alienta la filosofía, el arte y la expresión del hombre de campo, su vida sana, alegre y sencilla.

Hombres y mujeres que a pesar de sus faenas largas y duras -muchas veces- siempre se dan lugar para disfrutar de la compañía de la guitarra y poner versos al



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

fogón, cual leños que abrigan el alma y hacen más amena esta vida.

El libro, que representa sus vivencias en el ámbito rural, refleja también el sentir de muchos habitantes de la región. Marca y remarca huellas de sueños transitados en el tiempo por carreros y mercachifles en esas "pampas y planicies".

El libro de Sarries, como los de tantos otros autores rionegrinos, merece ser leído en talleres de lecto-escritura, especialmente por jóvenes y adolescentes que van forjando su identidad y conciencia provinciana.

Por ello:

Autoras: Roxana Fernández, Sandra Recalt.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural, social y educativo el libro "Razones de un Ignorante", del escritor costumbrista Aurelio Sarries, por contribuir al arte del relato regional y poner en valor las tareas y vivencias de los pobladores de una región provincial alejada de los grandes centros urbanos.

Artículo 2°.- De forma.